



津小だより

〒959-4402 阿賀町津川3234

R7.6.10 No.3

「今までにない最高の…」とは？

校長 阿部 順延

先日の運動会では、たくさんの保護者の皆様と地域の皆様から温かい応援をいただきありがとうございました。おかげさまで、子どもたちは自分たちで考えた「今までにない最高の運動会を作ろう」というスローガンのもと、自分のめあてに向かって、一人一人が練習の成果を十分発揮し、力を出し切ることができました。さらに6年生がリーダーとなり、4年生以上の子どもたちは運動会の係の仕事においても自分の責任を果たしていました。すばらしい子どもたちです！！



「今までにない最高の…」とは、常に自分のできることに一生懸命取り組むことでしか成し遂げられないことです。これから日々の学習活動で、子どもたちのチャレンジする気持ちを大切にしていきます。

当日の親子競技、港甚句、後始末に至るまで、たくさんの保護者、地域の皆様、津川民謡保存会の皆様のご協力をいただき感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



6月7日（土）「つがわ狐の嫁入り行列」に6年生が参加しました！

当日は、6年生がお酒のオリジナルラベルを考えて地酒を販売したり、5年生が雪椿の色素を使ったスライム作りのブースを開いたりして、地域の皆様や阿賀町においてになる皆様に楽しんでもらえるよう活動しました。

これからも総合的な学習で「阿賀学」を推進し、阿賀町に対する郷土愛を育み、地域に貢献できる子どもたちを育成していきます。今後とも保護者、地域の皆様には、当校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



きれいになりました！城山公園

5月28日（水）に城山公園クリーン活動を行いました。当日は、こぎつね班でひまわり保育園のきりん組さんといっしょに活動し、約6kgのゴミを拾いました。狐の嫁入り行列の会場がきれいになりました。



スクールガードリーダーの皆様 いつもありがとうございます

津川小学校の子どもたちが安全に登下校できるように、スクールガードリーダーの宮川毅様、波田野正一様、遠藤道子様、矢部純子様が、毎日子どもたちを見守ってくださいます。6月の全校朝会で紹介し、全校児童から感謝の気持ちを伝えました。これからもよろしくお願ひいたします。各地域でも児童の登下校時、「ながら見守り」にご協力をお願ひいたします。



6月はいじめ防止月間です。みんなが安心して学べる津川小学校に

「自分がされてうれしいことをみんなにしてあげよう」 「友だちのよいところを見つけよう」



津川小学校には「いじめ防止基本方針」があります。いじめはどの子どもにも、どの学校にも起こる可能性があることを踏まえ、すべての児童に「いじめは絶対に許されない」ことの理解を促します。学校はいじめの未然防止、早期発見、即時対応を計画的・継続的に組織として取り組みます。何より地域、家庭と連携して取り組んでいくことが大切です。

いじめの定義は、「一定の人的関係にある他の児童生徒が行う心理的又は物理的な影響を与える行為であって、当該行為の対象となった児童が心身の苦痛を感じているもの（インターネットを通じて行われるものも含む）」としています。また、いじめの類似行為は、「当該児童が知らないところで行われている心理的又は物理的な行為（インターネットを通じて行われるものも含む）であって、当該児童が知ったときに心身の苦痛を感じる可能性があるもの」としています。

津川小学校では、いじめの行為と類似行為を発見したら、早期に組織で対策を協議し、当該児童と関係児童から丁寧に事実確認を行います。行為の背景を確認し、保護者の皆様に連絡を行い、指導・ケア、再発防止に努めます。

また、日頃からの取組として、道徳教育、人権教育、同和教育の充実、こぎつね班による社会性の育成、児童の手によるいじめ見逃しゼロ運動の開催、道徳と構成的グループエンカウンター等を実施し、相手の気持ちを理解して行動する子どもの育成に取り組みます。

6月の生活目標は「友だちのよいところを見つけよう」です。お互いのよさを認め合い、自己有用感と自己肯定感を高めていきます。

ご家庭でも日頃からお子さんの良い行いを認め、賞賛し、「自分がされてうれしいことをみんなにしてあげよう」、「友だちのよいところを見つけよう」と声をかけてください。今後もお子さんのことで気になることがあれば、学校までお知らせください。

6月11日 阿賀町小学校親善陸上記録会に向けて



6月4日に4年生が企画運営した陸上大会壮大会が行われました。6年生、5年生の皆さん、応援しています！